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Beratung für Schwangere und Eltern  
mit Kindern von 0-3 Jahren 

Wir beantworten Ihre Fragen:  

 zur Schwangerschaft  
 zum Leben mit einem Baby 
 zur Entwicklung Ihres Kindes 
 wir helfen bei Problemen in der Familie 
 wir können Ihnen sagen, wo Sie Hilfe finden 

Wir arbeiten auch mit Hebammen, Ärzten, 
Kliniken und anderen Beratungsstellen 
zusammen. 

Wenn Sie wollen, kommen wir zu Ihnen nach 
Hause.  

Die Beratungen kosten nichts und sind 
vertraulich, das heißt wir dürfen niemandem 
von der Beratung erzählen. 

Die Beratung ist für alle Eltern und Familien da, 
egal aus welchem Land sie kommen oder 
welche Religion sie haben. 

Wenn Sie nicht so gut Deutsch können, haben 
wir auch Übersetzerinnen oder Übersetzer. 

Sie können uns gerne anrufen oder schreiben. 
Wir freuen uns über Ihren Anruf oder Ihre  
E-Mail. 
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Kontakt 

Landratsamt Rastatt 

Psychologische Beratungsstelle / Frühe Hilfen 
Rastatt – Bühl – Gaggenau  

Tel. 07222 381-2258 

fruehehilfen@landkreis-rastatt.de 

www.landkreis-rastatt.de 

 Kontakt 

Landratsamt Rastatt 

Psychologische Beratungsstelle / Frühe Hilfen 
Rastatt – Bühl – Gaggenau  

Tel. 07222 381-2258 

fruehehilfen@landkreis-rastatt.de 

www.landkreis-rastatt.de 

 Kontakt 

Landratsamt Rastatt 

Psychologische Beratungsstelle / Frühe Hilfen 
Rastatt – Bühl – Gaggenau  

Tel. 07222 381-2258 

fruehehilfen@landkreis-rastatt.de  

www.landkreis-rastatt.de 
 


